



はるにれ

海老名市立有馬小学校 学校だより

令和5年 9月25日 号

発行者 住田 晶子 (校長)

☆令和5年度 学校教育目標☆
夢をもって未来を切り拓く
調和のとれた子どもを育てる

よく考えすすんで学ぶ有馬の子
心豊かで思いやりのある有馬の子
健康でたくましい有馬の子

◆もうすぐ運動会!!◆

10月7日の運動会に向けて、学校全体が運動会一色になってきました。各学年、表現の練習に熱心に取り組んだり、5、6年生は運動会の様々な係の準備をしたりしています。今年度の運動会は新型コロナウイルス感染症が5類に落ちてから初の運動会になり、もぐもぐタイム(昼食)をはさみ、午後の競技もあります。児童会で決まったスローガンは「全力!挑戦!有馬魂!!」です。自分の持っている力を精一杯発揮し、協力し合う中で、お互いの良さを認め合い、成長が感じられる運動会になるようにしていきたいと思っています。教職員も熱い思いをもって取り組んでいきます!保護者の皆様、地域の皆様、応援よろしくお祈りします!



◆通学かばんを考える会◆

9月22日(金)に「通学かばんを考える会」を開きました。その会では、ランドセルやリュックサック等の、通学かばんとしてのメリット・デメリットについて考え、児童が使う通学かばんにふさわしいものはどんなかばんなのか、ということについて話し合いました。10月に「通学かばんに関するアンケート」を実施しますので、ご協力よろしくお祈りします。会の詳しい内容につきましては、有馬小学校ホームページにアップしますので、ぜひご覧ください。

「第2回通学かばんを考える会」は11月24日(金)を予定しています。



◆5年生、いすゞ自動車工場見学◆

先日、5年生が藤沢にあるいすゞの自動車工場に行ってきました。工場ではトラックができるまでの工程や環境への配慮や取り組み、車づくりの歴史等について、見学や体験から学ぶことができました。



◆3年生、メグミルク工場見学◆

3年生は社会科見学で、海老名市にあるメグミルク工場に行ってきました。工場内を歩きながら牛乳等の製造工程の見学をすることができました。



◆一斉下校訓練ではなく・・・◆

先日、台風13号が関東地方に接近、上陸しました。週末天候が悪くなることについて前の週から言われていましたので、学校では子どもたちの安全面を考慮し、対応について想定していました。

台風当日の対応は、「市内小中学校一斉下校」。8月終わりに、一斉下校訓練を行ったばかりでしたので、子どもたちはスムーズに動くことができたと思います。

訓練ではなく実際に動くことで、見えてきた課題については今後よりよい対応を検討していきます。





Arimasyo Stories



◆夏休み作品展◆

子どもたちの夏休みに作った作品や自由研究等が各クラスの廊下に展示されています。力作ぞろいです！

◆ちょうちんづくり◆

2年生が図工の時間に、風船に和紙を貼り付けてちょうちんを作りました。風船がしぼむ頃には和紙が乾き、ちょうちんの形ができます。どんなちょうちんになるのか楽しみですね！



◆避難所開設訓練◆

9月2日(土)に都心南部直下型地震を想定し、避難所開設訓練が行われました。参加してくださった地域の方と一緒に役割を決め、避難所生活の立ち上げ方について体験しました。

◆有馬中合唱祭りハーサルを参観◆

有馬小、社家小、門沢橋小の6年生が一堂に会し、有馬中学校合唱祭のハーサルを参観しました。来年度は自分たちが参加する行事です。6年生は真剣な眼差しでステージを見ていました。



★10月の主な行事予定★(9/25時点)

- 2日(月) 朝会
- 6日(金) 1~5年生 5校時、6年生 6校時
- 7日(土) 運動会
- 9日(月) スポーツの日
- 10日(火) 振替休日
- 12日(木) 代表委員会
- 16日(月) 朝会
- 17日(火) 短縮4校時 12:40下校
- 18日(水) クラブ活動
- 24日(火) 修学旅行(6年生)~25日
- 25日(水) 読み聞かせ1・2・3年生
- 26日(木) 短縮日課、6年生 12:40下校



●電話対応時間について●

- *通常の学校課業日：8時00分~17時30分
 - *長期休業中：8時30分~17時00分
 - *土曜・日曜・祝日：終日留守番電話対応
 - *その他、教職員研修日等、変則的になることがあります。
- ご理解とご協力いただきますようお願いいたします。